



## Estudiosos del Derecho Penal piden soluciones que no olviden la defensa de los derechos

El rector insta a los profesores a publicar periódicamente

R.D.L. | SALAMANCA

“Hay que llegar a soluciones eficaces de los problemas sin olvidar los valores democráticos”. Ese mensaje es el que lanzaron ayer los expertos reunidos en el congreso “Problemas actuales del Derecho Penal”. El crimen organizado y vinculado a él la actividad terrorista, la justicia transnacional relacionada con la finalización de regímenes autoritarios y la instalación de valores democráticos, y el gran tema de la corrupción con la

delincuencia económica son los ejes del encuentro de Derecho Penal que aspira a contribuir a la esencia garantista de los derechos humanos de los que históricamente ha hecho gala la Universidad de Salamanca, según puso de relieve Nuria Matellanes, organizadora del encuentro junto al exrector y catedrático, Ignacio Berdugo, que destacó como denominador común a todos esos temas la proyección internacional, y el profesor Eduardo Fabián Caparrós. En este

sentido, el doctor honoris causa por Salamanca, Francisco Muñoz Conde, lamentó que la tortura sigue siendo una realidad.

Por su parte, el rector, que fue el encargado de abrir el encuentro en el Paraninfo, subrayó la importancia de este tipo de congresos como foro de debate, pero aprovechó la ocasión para instar a los profesores a publicar artículos científicos y libros. “Quien no publica el avance de la ciencia, no debe estar aquí”, sentenció.



Inauguración del Congreso de Derecho Penal en el Paraninfo. | ALMEIDA